
● ●

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について
ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

入院着レンタル業者さんへ

毎度レンタルさせていただき大変助
かっていますが、何点か言いたいこ
とがあります。
・クリーニングが下手なのか、ＸＬ
と３Ｌの着丈と股上がほぼ同じ。襟
周りがシワだらけで着心地が悪い。
絶対へそが出る。○○病院は生地も
厚く、クリーニングが丁寧で、レン
タル価格もここより安い。（向こう
も同じ業者だったはず）もう少し丁
寧な作業を心がけてほしい。

　　　　　　　令和6年8月11日
　　　　　　　（8月13日回収）

この度は貴重なご意見を頂きありが
とうございます。また、ご不快な思
いをさせてしまい誠に申し訳ござい
ません。
ご指摘いただいた点を含めて、ク
リーニングの質向上を委託業者に依
頼いたしました。
今後ともお気づきの点がございまし
たらお寄せいただけますと幸いで
す。



● ●

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について
ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

普段外来で通院のみの者です。2時間かけ
て通院していました。この度急に体調が
悪くなり、入院という形になりました
が、本当に入院して良かったです。私が
とても悩んでいたことを引き出してくれ
たソーシャルワーカーの○○さん。退院
後の私に合った暮らしを提案してくださ
り本当にありがとうございました。作業
療法士の○○さん。たくさん色々なこと
を（考え方の件、私の良さ、等々書き切
れません。教えてくださり本当にありが
とうございます。看護師の○○さん、部
屋に来てくださる度とても心が温かくな
りました。○○先生、これからも少しの
間ですが外来でもよろしくお願いしま
す。この病院で入院もできて本当に本当
に良かったです。

　　　　　　　　　令和6年7月26日
　　　　　　　　　　（8月8日回収）

このたびは担当スタッフの対応をお
褒めいただきありがとうございま
す。
引き続き、「担当してもらえてよ
かった」という支援ができるよう心
掛けてまいります。



● ●8月1日に病院を訪れた際に2階の精
神科の待合室が外とあまり変わら
ず、エアコンが効いていなかった。
正直、1階の待合でも同様の事が起
こっていて、病院なのになんでエア
コンが効いてないんだって話になっ
ている。具合が悪いから病院に来て
いるのに、病院に来てさらに体調が
悪化したら誰が責任をとるんだ。死
活問題だぞ。それに病院に来てから
も暑さで汗がとまらなかった。大問
題だ。

　　　　　　　（令和6年8月1日）
　　　　　　　　　　8月8日回収

このたびは貴重なご意見をいただき
ましてありがとうございます。ま
た、ご不快な思いをさせてしまい誠
に申し訳ございません。
当センターは室内温度28℃を標準と
して空調機器の運用をしておりま
す。
御理解の程よろしくお願いします。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について
ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答



● ●

　

車いすトイレについて改善して欲しい。
ユニバーサルシートのあるトイレが1カ所
（リハビリ棟）。外来で通院した時に近
くになくて不便です。かつ、リハビリ棟
の車いすトイレも狭く、ユニバーサル
シートを広げると車いすが入らず、いつ
も外に車いすを置いて使っています。
恒久的に①を希望。暫定的に②、③を希
望します。
①車いすユーザーで立てない人が使いや
すい、広くてユニバーサルシートのある
トイレがあるとありがたいです。
②オムツ交換スペースを作ってほしい。
（トイレの近くだとトイレも使えてあり
がたい）
③小児神経の外来にも大人のオムツ交換
スペースがほしい。

　　　　　　　　　（令和6年8月6日）
　　　　　　　　　　　　8月8日回収

この度は貴重な御意見いただきあり
がとうございます。また、ご不便を
お掛けしてしまい誠に申し訳ござい
ません。
現在の建物内に新設できるスペース
は無いことを御理解していただきま
すようお願いします。オムツ交換で
お困りの際は外来看護師にご相談く
ださい。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について
ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答



● ●洗濯機を増やしてほしい。

　　　　　　　　　8月13日回収

このたびは貴重なご意見をいただき
ましてありがとうございます。
たいへんご不便をおかけして申し訳
ございません。洗濯機の設置につき
ましては場所が狭いため各病棟2台と
なりますのでご理解のほどよろしく
お願いいたします。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について
ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答



　
● ●

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について
ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

入院の付き添いについて改善を希望
します。
・付き添い者のベッド（レンタル）
が布を張ったタイプで腰を痛めてし
まいました。ベッドの改善、又は選
択できるようにしてほしい。
付き添い者ベッドの持ち込みの許可
をしてほしい。
腰痛になると入院中の患者への介助
ができなくなるだけでなく、退院後
に自宅での介助もできなくなりとて
も困る。

・付き添い者にも食事提供（有料）
を選択できるようにしてほしい。

　　　　　　（令和6年8月6日）
　　　　　　　　　8月8日回収

この度は貴重なご意見を戴き誠にありがとうご
ざいました。
ご家族様の付き添いベッドに関しましては外部
業者への委託となっており、病院にて使用する
ベッドを決定することは出来ません。また、付
き添いベッドはどうしても狭小な場所に設置す
ることや持ち運びをしやすいように設計されて
いるため、安楽や快適性を求めることは非常に
難しいと思われます。申し訳ございません。
また、付き添いの方へお食事の提供につきまし
ては、当院では医師の食事箋に基づく入院患者
様以外へのお食事の提供は行っておりませんの
で、こちらにつきましても申し訳ございません
が院内ローソンやタリーズコーヒー、近隣スー
パー等をご利用いただけますようお願い申し上
げます。
少しでもご負担が軽減できるよう、患者様の付
き添い時にお体に負担が掛かるような介助の際
や、お食事をお買い求めにベッドサイドを離れ
る際などには、どうぞ病棟看護師にお声掛け下
さい。
よろしくお願いいたします。



　
● ●

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について
ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

洗面台ごとにペーパータオルは必
要。

Wi-Fiの速度が遅い。使えない。

　　　　　　（令和6年8月21日）
　　　　　　　　　8月27日回収

（ペーパータオルについて）
貴重なご意見をいただきありがとう
ございます。感染管理上、ペーパー
タオルの新規設置にはホルダーの増
設が必要となりますので、継続して
検討してまいります。

（Wi-Fiについて）
ご不便をおかけしています。
当病院では、無線通信(Wi-Fi)の通信
品質の向上を図るため令和7年3月ま
でに機器の更新や設置箇所の増加を
進めています。
改善効果を体感するには、暫く期間
を頂くことになりますが宜しくお願
いいたします。



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

　
病棟と研究施設に囲まれた緑地エリ
ア。暑さのためか除草もままならず
どんどん生い茂るばかり。あの緑地
帯を柵で囲い、小屋を建て、ヤギで
も放牧してみてはいかがですか？ガ
ソリン代も人件費もかからず（除草
に関しては）。ヤギの糞は集めて土
と混ぜ込んでおけば良質な肥料とな
り、植物の栄養にはうってつけかと
思いますし、動物がいる事によっ
て、患者も癒やされるのではないで
しょうか。

　　　　　　（令和6年8月25日）
　　　　　　　　　8月27日回収

このたびは貴重なご意見をいただき
ありがとうございます。
除草を目的としたヤギの放牧につい
ては、導入実績のある病院とも情報
交換しながら導入の可否を検討させ
ていただきます。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

おふろのいすがカビているのが気に
なります。古いことは気になりませ
んが、体の触れるところのカビは特
に。

　　　　　　（令和6年8月31日）
　　　　　　　　　9月3日回収

この度は貴重なご意見をいただきありが
とうございます。
また、ご不快な思いをさせてしまい誠に
申し訳ございません。

清掃スタッフにカビの除去を依頼いたし
ました。以後注意して清掃にあたりま
す。

今後もお気づきの点がございましたらお
寄せいただけますと幸いです。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

　
駐輪場が狭すぎます。職員と患者が
まぜこぜになっています。表示を
はっきりしていただきたいです。

　　　　　　　（令和6年9月3日）
　　　　　　　　　　9月10日回収

貴重なご意見をいただきありがとう
ございます。
職員用駐輪場については利用率の低
い場所もございますので、周知を
図ってまいります。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

ローソンで会計時に現金を出すのに
もたつきました。後ろにドクターが
並んでいました。チッと舌打ちされ
ました。若い方でした。
電子決済の残高がなかったんです。
あなたみたいに高級もらっているわ
けじゃないんです。とっても嫌な気
持ちになりました。
バカにしないでほしい。

　　　　　　　（令和6年9月5日）
　　　　　　　　　　9月10日回収

この度は職員の不適切な言動により
ご不快な思いをさせてしまい、誠に
申し訳ございません。
今後はこのようなことが無いよう、
指導を徹底してまいります。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

　
館内の空調とみんなの食堂（今は誰
でも使える場所）が暑いので、温度
を下げていただければと思います。
夏は室内での熱中症の危険もあるの
でぜひよろしくお願いします。

　　　　　（令和６年８月19日）
　　　　　　　　　8月27日回収

このたびは貴重なご意見をいただき
ましてありがとうございます。ま
た、ご不快な思いをさせてしまい申
し訳ございません。
当センターは室内温度28℃標準とし
て空調機器の運用をしております。
御理解の程よろしくお願いします。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

　
○番受付の職員の目つきがにらみつ
けている様でいつも不快に感じてい
ます。元々のお顔立ちは当然あるの
かと思いますが、もう少しやわらか
い表情が出来ないでしょうか。口調
もキツいので、余計にそう感じま
す。

　　　　　　　　　8月8日回収

ご意見ありがとうございます。
日頃より接遇に気をつけて対応する
ように指導しておりますが、受診に
あたりご不快な思いをさせてしまい
申し訳ありませんでした。改めてス
タッフに指導いたしました。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

　
患者として大変お世話になっており
ます。
一点お願いがあります。患者の翌日
の予定が前日夕方までに配布されま
すが、医師との面談（約束したも
の）家族等の見舞い、来院の予定が
この表に反映されていません。
患者にとって重要事項ですし、看護
師室では当然把握されているものと
思います。是非これらの予定も予定
表に組み入れていただきたく要望、
提案申し上げます。

　　　　　　　（令和6年7月2日）
　　　　　　　　　8月8日回収

この度はご意見をいただき有難うご
ざいます。
ご指摘戴きました点につきまして、
予約されているスケジュールのご提
示については出来る限りのご対応を
できるよう、病棟とも検討をさせて
いただきます。ただし、医師が行う
日々の診察や、看護師の日々ご提供
させていただくケア等につきまして
は、システム上対応が困難となって
おり、次回電子カルテシステムの更
新の折には検討したく存じます。そ
の点につきましてはご理解いただき
ますようお願い申し上げます。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

　
○○先生は怖い。
症状を説明しようと話しているの
に、大きな声（怒気を含む）でかぶ
せてきて、まるで話させないよう
だ。
何かを訴えてもそれについてかんば
しい返答はない。私の知っているよ
うな話。生活の相談をしてもこちら
の話を聞いておらず、薬をどうしま
すか？と聞くだけ。処方ＡＩで代替
できると思う。患者の話を聞く気が
なければ医師にならない方がいいと
思う。

　　　　　　　（令和6年8月5日）
　　　　　　　　　8月8日回収

ご意見をいただき誠にありがとうご
ざいました。
幾度となく辛い思いをされましたこ
とに大変心が痛みます。
心よりお詫び申し上げます。
本人へは診療にあたっての姿勢、態
度など、医療者としての素養を身に
つけるべく時間をかけて指導いたし
ました。
このたびは誠に申し訳ございません
でした。
診療科一同、襟を正して診療に臨ん
で参ります。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

　
動物の慰霊碑の所の段差を解消して
ほしいです。

　　　　　　（令和6年8月15日）
　　　　　　　　　9月10日回収

この度は貴重なご意見をいただきあ
りがとうございます。
当センター構内には段差が数多く、
ご不便をお掛けしており申し訳ござ
いません。
皆様のご意見を参考にしながら順次
改善を図ってまいりますが、費用と
の勘案から動物慰霊碑周辺の対応に
は今しばらくお時間を頂く見込みと
なります。
何卒ご理解の程お願い申し上げま
す。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

　
○○病棟に入院している者です。
シンク近くに置いていただいていた
ペーパーが感染指摘され撤去されま
した。
ペーパーがないことで使用後のシン
ク周りが水浸しになり、衛生的にい
かがなものかと思います。
私物タオルで拭くには抵抗がありま
す。何か良い案はないでしょうか。

　　　　　　　（令和6年9月7日）
　　　　　　　　　9月10日回収

ご意見ありがとうございます。
病棟では定期的に清掃させていただ
いておりますが、ひどい水はね時は
ナースに声をかけていただきたいと
思います。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について



● ●

ご意見・ご要望等（匿名 ご意見・ご要望の回答

　
院内の自販機で一部新500円玉に対
応していないものがあるので、対応
してほしいです。

　　　　　　　（令和6年9月2日）
　　　　　　　　　9月10日回収

このたびは貴重なご意見をいただき
ましてありがとうございます。
本件については対応が難しく、ご不
便をお掛けしてしまい申し訳ござい
ません。
取扱業者へ確認したところ新500円
玉が使用できる・できないことが明
確になるようステッカーを貼付いた
します。
何卒ご理解の程お願いします。

当センター（ご意見箱）に寄せられたご意見等の回答について


